



Der Dekan des Evangelischen Kirchenbezirks Karlsruhe-Land

Wolfgang Brjanzew – Donaustraße 21 – 76694 Forst – Tel.: 07251-2615 – Fax: 07251-82426

E-Mail: dekanat@karlsruhe-land.de - Internet: www.karlsruhe-land.de

Der Dekan des Katholischen Dekanats Bruchsal

Wolfram Stockinger - Josef-Kunz-Straße 4 - 76646 Bruchsal - Tel.: 07251-931840 - Fax: 07251-9318469

E-Mail: kathdekbru@t-online.de

06.02.2009

An

den Vorstand der Siemens AG
Wittelsbacher Platz 2
80333 München

Offener Brief an den Vorstand der Siemens AG

Sehr geehrter Herr Löscher,
werte Mitglieder des Vorstandes,

die Pläne zur Schließung des Siemens-Werkes in Bruchsal haben auch unter den Christinnen und Christen der Region lebhaft Diskussionen und kritische Anfragen ausgelöst. Als für die Leitung des Evangelischen Kirchenbezirks Karlsruhe-Land bzw. des Katholische Dekanats Bruchsal zuständige Dekane machen wir uns große Sorgen im Blick auf die von den geplanten Maßnahmen unmittelbar betroffenen annähernd 200 Beschäftigten und ihre Familien, die nun um ihre Zukunft bangen müssen.

Als Christen treten wir dafür ein, dass in unserer Gesellschaft wirtschaftliche Interessen und soziale Gesichtspunkte nicht auseinandergerissen, sondern nach Möglichkeit in Einklang gebracht werden.

Wir stellen nicht in Frage, dass es im Rahmen unternehmerischer Verantwortung unerlässlich ist, gewinnorientiert zu wirtschaften. Gleichwohl gehen wir davon aus, dass es auch eine unternehmerische Verantwortung der Geschäftsleitung gegenüber den in ihrem Unternehmen arbeitenden Menschen gibt. Diese soziale Verantwortung wird sicher auch bei Ihren bisherigen Überlegungen nicht unberücksichtigt geblieben sein. Damit aber in der auch für Sie schwierigen Situation niemand den Vorwurf erheben kann, man hätte nicht alles versucht, um in unserer Region wertvolle Arbeitsplätze zu sichern, bitten wir Sie nachdrücklich darum, durch einen unabhängigen Wirtschaftsprüfer klären zu lassen, welche ökonomisch und sozial vertretbaren Alternativen zur Schließung des Siemens-Werkes in Bruchsal es möglicherweise doch noch gibt. Dies im Zusammenwirken mit der Arbeitnehmervertretung auszuloten, halten wir für dringend geboten.

Bitte lassen Sie uns wissen, welche Schritte aus Ihrer Sicht noch in diese Richtung unternommen werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Brjanzew
Dekan des Ev. Kirchenbezirks
Karlsruhe-Land

Wolfram Stockinger
Dekan des Kath. Dekanats
Bruchsal